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臺北市立成淵高級中學 111學年度第 2學期 

4月份級導師會議記錄 

一、 會議名稱:臺北市立成淵高級中學 4 月份級導師會議 

二、 開會時間：112 年 4 月 18日（星期二）中午 12 時 30分 

三、 開會地點：本校行政大樓三樓會議室 

四、 主席:朱校長逸華                                                 紀錄:李政達 

五、 主席致詞 

六、 會議議程 

各年級級導師建議及處室主任回覆情形說明： 

  【教務處】回覆導師意見 

提問人 內容 處室回覆 
                                                 【教務處】回覆導師意見 

910 
導師 

建議高中部學生於 18:10後再進入圖書館，以

免干擾國九生晚休(晚自習睡覺時間

17:50~18:10)。 

會議現場回覆 

  【學務處】回覆導師意見 

提問人 內容 處室回覆 
                                                 【訓育組】回覆導師意見 

8年級 
導師 

導師會報時間請避開段考。 
未來彙整班週會行事曆時會留意導報
時間避開段考。 

                                                 【衛生組】回覆導師意見 

8年級 
導師 

補班補課的周六，打掃時間是否比照周五的打

掃時間? 

補班補課的週六，課表依補課日當天
作息而訂。若更動打掃時間，會牽涉
到第七節的上下課時間。 

8年級 
導師 

請要求合作社、早餐部、熱食部在上課時間、

打掃時間、午休時間暫停營業，不要販賣東西

給學生 

已於3/30膳食委員會向廠商及合作社
代表再次反映此事項。 

8年級 

導師 

熱食部是否將賣泡麵滷味時間延後到 15:00之

後，因有些學生會選擇中午少吃或不吃，等

14:00後在買，或建議停賣，或只在一週內幾

天賣。 

熱食部泡麵滷味販售時間於 14:00
後，為先前膳食委員會之決議，若希

望更動販售時間或停賣，請於膳食委
員會中提案。 

                                               【生輔生教組】回覆導師意見 

1年級  
導師 

朝會是否為重大集會?對於學生未到或晚到如

何要求或懲處? 

1.依教育部政策，正課外的自主學習時間

(含朝會)僅能鼓勵學生參加，不得以校規

處分。 

2.現行做法 

遲到學生：延後解散時間，並由師長再次

宣導朝會內容後解散。 

未參加學生：若影響到正課時間，由任課

老師依規定記遲到或曠課(8:25分後)，另

要求繳交宣導內容心得。 
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七、 提案討論及決議事項：無 

八、 臨時動議： 

    高三級導：有學生反映請假卡交到學務處後，要經過一段時間才會發還學生，可能導 

              致學生想要再請假時，無法在時限內完成請假程序。 

 

    生輔組長：一般請一天的話，大概 1~2工作天就會把假卡發還給學生，但如果是請比較 

              多天，像是之前的防疫假，因為要層層審核到校長，所以時間可能會長一點 

              才能發還學生，如果學生有這種情形或其他特殊情況，可以到生輔組說明一 

              下，生輔組可以作彈性處理。 

 

    國七級導：1.導辦更換 LED燈，有些導師還無法適應，建議是否可以採購黃光 LED燈， 

                讓辦公室光線柔和一點。 

              2.卓憲瑞老師座位上方的電風扇是故障的。  

              3.建議學務處在朝會時，再多要求學生的基本動作，因為學生不管是立正或 

                稍息的動作都很隨便。 

              4.請學務處再加強宣導學生在校外的行為，例如不要在公車或捷運上大聲喧 

                嘩，遇到需要座位的人可以適時讓座。 

              5.新生入學會有智力測驗嗎?往年智力測驗會告知導師嗎? 

              6.這兩年似乎是亂數編班，而不像以前是 S型編班，今年還是會以亂數編班 

                嗎? 

 

         校長：像以上的事項都可以即時反映，電風扇故障可以直接到總務處報修，對於公 

               車上的情形導師也可以即時教育學生，再加上學務處在朝會期間加強宣導提 

               醒。去年有公文來說直接亂數編班，今年還沒有確定方式。 

 

     輔導主任：這兩年入學沒有先智力測驗，是入校後才補測，智力測驗有需要才會提供導 

               師。 

 

     總務主任：根據教育部的標準目前學校是以白光為主，所以可能不能換成黃光。 

 

     國九級導：1.國九學生確定在 6/14離校嗎? 

            2.國中編班時可以平均分配每班體育生的人數嗎? 

            3.今年國九每班人數都滿多，以後的每班人數也是很多嗎? 

 

      校長：這兩年國中編班都是亂數分配，所以無法調整體育生人數。今年國九每班 

人數是比較多，但國八國七每班人數都降下來了。另外教育局沒給別的日 

期，那目前就是 6/14離校。 

九、 散會 


